



いちご組だより

社会法人尚徳福祉会 おぐら保育園

2023年7月発行

梅雨が終わるといよいよ本格的な夏がやってきます。この時期は暑さで体力が落ちたり睡眠時間が不十分だったりして体調を崩しやすいですね。夏の感染症も流行ってきます。生活のリズムを整えながら予防や早期発見に努め、この夏も元気に乗り越えていきましょう。



園庭あそびだーいすき！

子どもたちはお外が大好き！園庭の日陰の場所にゴザを敷いてその上で遊んでいます。歩行が出来るようになってきた子は好きな所に歩いていき探索を楽しんでいます。お兄さんお姉さんたちが「かわいい～！」と声をかけてくれ、人気者です！



あじさいいーっぱい味いたよ！

あじさいの形に切った画用紙に絵の具を垂らしビニール袋に入れた上から絵の具に触れてみました。指先を押し付けたり、手の平で叩いたりする姿やなんだろう？と不思議そうな表情を見せる子もいました。そして袋から画用紙を取り出すと。。じーっと見つめ、目を丸くしてわーっと喜んだ表情を見せてくれました。



水あそび

テラスでたらいにお湯をはって遊びます。お湯をパシャパシャ叩いたり、じょうろで体にお湯をかけたりして保育者と一緒に楽しみたいと思います。子どもたちの体調に合わせ無理のないよう行っていきます。

おねがい

汗をかいて着替えの回数が多くなる日もあります。着替えのストックが多めにあると助かります。タオルの用意もお願いいたします。